
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22 GENNAIO 2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventidue del mese di gennaio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 23 

dicembre 2020 e ss.ii., ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dal Coll. Prof. Amm.vo Silvana Carta. 

Il Segretario su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO  A 

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

Il Totale dei presenti è pari a NOVE (assente Buonpasso). 

VERBALE N. 14/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:40 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Di Vincenti e Lupo: 

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura del verbale precedente. 

Il Cons. Buonpasso entra alle ore 9:43. 

Il Segretario dà lettura del verbale n.12 del 20/01/2021. 

Conclusa la lettura del verbale il Cons. Sinopoli chiede la parola. 

Il Presidente concede la parola. 

Sinopoli: chiede di osservare un minuto di silenzio in memoria della bambina di 10 anni 

tragicamente scomparsa per una prova estrema sui social. 

Presidente: condivide quanto chiesto dal Cons. Sinopoli, è una disgrazia che lascia senza parole, 

invita quindi ad osservare un minuto di silenzio; al termine procede con i lavori d’aula e invita il 

Segretario a dare lettura dell’avviso del Comune di Palermo “Avviso per manifestazione 

d’interesse a partecipare in qualità di partner alla elaborazione tramite co-progettazione alla 

candidatura  del Comune di Palermo all’avviso “educare in comune”, per il finanziamento di 

progetti per il contrasto della povertà educativa e il sostegno delle opportunità culturali e 

educative di persone minorenni.”  

Il Segretario dà lettura dell’avviso. 

Presidente: definisce interessante l’avviso e afferma che nello specifico contiene diversi spunti 

che riguardano il territorio della IV Circoscrizione. 

Il Presidente scorre il punto 3 dell’ODG e pone in discussione la Mozione lettera “f” a firma 

del V.P. Schiera avente per oggetto “Reinstallazione di n. 2 pali dismessi in Via Romeres 4 e 

angolo Via Chinnici (prot.783/regint). 

Il V.P. Schiera: illustra la mozione, precisa che la via in oggetto è una traversa di Via Chinnici 

che si trova nella parte alta di Corso Calatafimi; a differenza delle altre strade è una strada isolata e 

la mancanza di illuminazione crea disagi ai residenti e non in quanto potrebbero essere vittime di 

rapine, pertanto è opportuno richiedere il ripristino dei pali di illuminazione dismessi. 

Tuzzolino: pone un quesito al Presidente e chiede conferma in riferimento all’esistenza delle 

risorse finanziare necessarie per il servizio di ripristino dei pali di illuminazione dismessi in quanto 

la mancanza di fondi vanificherebbe il lavoro sin qui svolto dal Consiglio.  

Presidente: risponde che l’ultimo finanziamento riguarda gli 88 pali e con la nuova 

programmazione il Settore Infrastrutture dovrebbe finanziare i fondi necessari. 

Tuzzolino: risponde di attendere fiducioso e si dichiara favorevole alla mozione. 

Di Vincenti: è favorevole alla mozione; è una via al buio e ciò crea disagi alla cittadinanza; è 

necessaria ed urgente la reinstallazione dei pali dismessi. 

Ruggiero: favorevole alla mozione, conosce il tratto di strada in questione, qualsiasi palo di 

illuminazione dismesso, indipendentemente dalle criticità, deve essere ripristinata immediatamente 

al fine di evitare che i cittadini percorrano la strada al buio con i conseguenti pericoli; esorta il 

Consiglio a continuare il lavoro iniziato. 

Buonpasso: favorevole alla mozione, la mancanza dei pali della luce crea notevoli disagi; auspica 

che il nuovo anno sia proficuo per il Comune di Palermo per tutte le problematiche esistenti. 

Sinopoli: favorevole alla mozione, sottolinea il suo assenso quando si tratta di salvaguardare 

l’incolumità pubblica. 

Dentici: favorevole alla mozione, spera che prima possibile possa essere attuata; le problematiche 

nella nostra circoscrizione sono tante e questa è una di quelle importanti. 

Lupo: favorevole alla mozione definisce la criticità un problema di sicurezza per i cittadini; 

auspica che il Comune di Palermo metta a disposizioni di AMG i fondi per il compimento 

dell’opera. 

Presidente: conclude la discussione, la Via Romeres collega la via Chinnici con la Via Riserva 

Reale, la mozione va in continuità con la precedente di Via Chinnici; la sera le persone che 

vogliono raggiungere Corso Calatafimi o Via Chinnici sono costretti a percorrere la strada 

completamente al buio; auspica il rifinanziamento dei fondi per la reinstallazione dei pali che 

considera una priorità. 

Il Presidente alle ore 10:28 pone in votazione per appello nominale la mozione de qua il cui esito 



è il seguente: 

Presenti e Votanti 09 

Assenti                  01 (V.P. Schiera) 

Favorevoli            09 

Astenuti                00 

Contrari                00 

La Mozione iscritta al punto 3 dell’ODG lettera “f” a firma del V.P. Schiera avente per oggetto 

“Reinstallazione di n. 2 pali dismessi in Via Romeres 4 e angolo Via Chinnici 

(prot.783/regint) è approvata all’unanimità dei presenti. 

Il V.P. Schiera per problemi di connessione esce alle ore 10:20 e rientra alle ore 10.31. 

Il Presidente: dà spazio alle comunicazioni e informa il Cons. Lupo che sono stati rimossi i rifiuti 

ingombranti in Via Altofonte e presto gli invierà delle foto. 

Sinopoli: comunica che insieme con il Cons. Comunale Scarpinato ha contatto l’Assessore al 

ramo per la tematica riscaldamento nelle scuole; l’Assessore si è reso disponibile ad esaminare il 

problema e si sarebbe attivato per trovare delle soluzioni ed attende risposta in merito. 

Presidente: si augura che il problema possa essere presto risolto. 

Il Cons. Lupo esce alle ore 10.32. 

Di Vincenti: comunica che grazie al lavoro congiunto effettuato con il Presidente Moncada, sono 

iniziati i lavori di diserbo villetta di Largo “Medaglia D’Oro”; comunica che per rendere 

totalmente adeguata la villetta ha inoltrato richiesta per la rimozione di rifiuti ingombranti 

esistenti. 

Presidente: invita i Consiglieri a far pervenire le mozioni in quanto a breve provvederà alla 

stesura del nuovo O.D.G di febbraio. 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10.35 dichiara chiusa la seduta e dà 

appuntamento a lunedì alle ore 9:30. 
 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro            Moncada Silvio 
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